



■ UNIVERSIDAD

El Consejo de Gobierno decidirá hoy la puesta en marcha de un programa para agilizar el sistema de recaudación

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca analizará hoy la puesta en marcha de un programa de eficiencia en el sistema de recaudación. Además, en la primera sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de este curso 2011-2012, se decidirá la aprobación de tres másteres, uno en el ámbito de la Farmacia y la Química, otro de Fisiopatología y Farmacología Celular y Molecular y el tercero de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Además, el orden del día incluye un punto para tratar la cesión de terrenos para la construcción de la Escuela de Enfermería en el Campus Viriato.